

El clamor perpetuo de sus elegidos por justicia al final del siglo

¹ Y les refería Jesús una parábola para enseñarles que ellos debían orar en todo tiempo, y no desfallecer, ² diciendo: *Había en cierta ciudad un juez que ni temía a Dios ni respetaba a hombre alguno.* ³ Y había en aquella ciudad una viuda, la cual venía a él constantemente, diciendo: *«Hazme justicia de mi adversario».* ⁴ Por algún tiempo él no quiso, pero después dijo para sí: *«Aunque ni temo a Dios, ni respeto a hombre alguno,* ⁵ *sin embargo, porque esta viuda me molesta, le haré justicia; no sea que por venir continuamente me agote la paciencia».* ⁶ Y el Señor dijo: *Escuchad lo que dijo el juez injusto.* ⁷ *¿Y no hará Dios justicia a sus escogidos, que claman a El día y noche? ¿Se tardará mucho en responderles?* ⁸ *Os digo que pronto les hará justicia. No obstante, cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra? (Lc. 18:1-8)*

I. LA PARÁBOLA DE JESÚS SOBRE EL JUEZ INJUSTO Y LA VIUDA PERSISTENTE (V. 1-8)

A. Los temas principales de la parábola (v.1)

1. El hombre siempre debe orar
2. No desanimarse
3. En el contexto de circunstancias altamente favorables
4. Dios vengará a sus elegidos con justicia

B. Los personajes principales de la parábola

1. Un juez injusto que no temía a Dios ni respetaba a los hombres.
2. Una viuda que llega pidiendo justicia
3. Un adversario

C. Los eventos principales en la parábola

1. Había un juez injusto en cierta ciudad que no temía a Dios ni al hombre.
2. Vino una viuda persistente pidiendo justicia contra su adversario.
3. El juez no quería otorgarle justicia.
4. La viuda persistió en pedir justicia día y noche.
5. El juez cambia de parecer y comienza a considerar otorgarle justicia a la viuda.
6. El juez no fue motivado por el sentido de justicia, sino por la necesidad de no ser molestado y agotado por la petición persistente de la viuda pidiendo justicia.
7. La viuda recibió su justicia rápidamente.

D. La verdad central en la parábola

1. Justicia rápida es desatada en el clamor de sus elegidos día y noche.
2. El Señor resiste junto con los elegidos.
3. La justicia es desatada en forma de venganza.
4. El Hijo del hombre vendrá.
5. El Hijo del hombre quiere encontrar fe en la tierra cuando regrese.

E. El reto principal de la parábola.

1. Escuche lo que el juez injusto dijo.
2. ¿Encontrará fe el Hijo del hombre en la tierra cuando regrese?

II. RETO PARA LA IGLESIA DE LOS ÚLTIMOS-TIEMPOS (V.8)

- A. Cuando el Hijo del hombre regrese, ¿habrá elegidos en la tierra que tengan fe como la viuda persistente que clamó día y noche?
- B. Habrá elegidos en la tierra
- C. ¿Habrá elegidos en la tierra que fielmente aceleran el regreso del Hijo del hombre?

III. LLAMADO PROFÉTICO DE JESÚS A LA IGLESIA DE LOS ÚLTIMOS-TIEMPOS

- A. Injusticia dominante en el fin del siglo.
(homicidios, hechicerías, inmoralidad y robo, Ap. 9:20)
- B. Presencia del sistema de justicia humano falto de dignidad humana y temor de Dios. *(medido por una fundación y estructura legal que no está sostenido por la moralidad bíblica)*

¹¹ Y se levantarán muchos falsos profetas, y a muchos engañarán. ¹² Y debido al aumento de la iniquidad, el amor de muchos se enfriará. ¹³ Pero el que persevere hasta el fin, ése será salvo. ¹⁴ Y este evangelio del reino se predicará en todo el mundo como testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin. (Mt. 24:11-14)

- C. Muchos elegidos que sufrieron pérdidas al final del siglo clamaron por justicia día y noche.
(Será una realidad del cielo y la tierra, Ap. 5:8-13)

⁹ Cuando el Cordero abrió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido muertos a causa de la palabra de Dios y del testimonio que habían mantenido; ¹⁰ y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, oh Señor santo y verdadero, esperarás para juzgar y vengar nuestra sangre de los que moran en la tierra? ¹¹ Y se les dio a cada uno una vestidura blanca; y se les dijo que descansaran un poco más de tiempo, hasta que se completara también el número de sus consiervos y de sus hermanos que habrían de ser muertos como ellos lo habían sido. (Ap. 6:9-11)

- D. Clamor por justicia de parte de los elegidos resulta en la justicia rápida (venganza) del furor de Dios. (Ap. 5:8, 15:7, 16)
- E. Dios, el Justo, es el vengador de sus elegidos.
(Hch. 7:52, Hch. 22:14, Hch. 17:31, Ap. 15-16)
- F. Sufrimiento y tolerancia del Justo.

²⁰ quienes en otro tiempo fueron desobedientes cuando la paciencia de Dios esperaba en los días de Noé, durante la construcción del arca, en la cual unos pocos, es decir, ocho personas, fueron salvadas por medio del agua. (1 P. 3:20)

⁹ El Señor no se tarda en cumplir su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento. (2 P. 3:9)

- G.** La presencia de la iglesia global en identidad nupcial es la completa fe en la venida del Hijo del hombre, expresando oración y alabanza día y noche en acuerdo con los santos celestiales.

¹⁶ Yo, Jesús, he enviado a mi ángel a fin de daros testimonio de estas cosas para las iglesias. Yo soy la raíz y la descendencia de David, el lucero resplandeciente de la mañana. ¹⁷ Y el Espíritu y la esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que desea, que tome gratuitamente del agua de la vida. (Ap. 22:16-17)